

14.04.2014 - 09:02 Uhr

La Communauté d'achat HSK: Accord contractuel avec les hôpitaux universitaires

Zürich (ots) -

La Communauté d'achat HSK conclut avec les hôpitaux universitaires de Bâle, Lausanne et Genève des contrats tarifaires de deux ans pour les années 2014 et 2015, et ce, avec des prix dégressifs. Dès 2015, les base rates de ces trois institutions universitaires seront inférieurs à 10 400 francs.

La Communauté d'achat HSK préfère négocier les tarifs de manière partenariale au lieu de les fixer. Une nouvelle étape a été franchie: des contrats tarifaires de deux ans pour les années 2014 et 2015 ont été conclus avec les hôpitaux universitaires de Bâle, Lausanne et Genève, et ce, avec des prix dégressifs. Ainsi, dès 2015, les base rates de ces trois institutions universitaires seront inférieurs à 10 400 francs. En négociant des contrats pluriannuels de ce type, la Communauté d'achat HSK contribue, dans l'intérêt de ses assurés, à une nouvelle limitation de la hausse des coûts et, partant, à des résultats orientés clientèle. Dans le cadre des procédures légales en cours, deux autres hôpitaux universitaires demandent un base rate de plus de 12 000 francs.

Par ailleurs, la Communauté d'achat HSK est parvenue à trouver une solution contractuelle avec l'Hôpital universitaire de Genève, laquelle concernera également les années 2012 et 2013. Il a été ainsi possible de mettre fin à la procédure de fixation des prix.

La valeur de référence de la Communauté d'achat HSK pour les négociations tarifaires 2013 a été établie à 9454 francs. Ont été considérées toutes les catégories hospitalières à l'exception des cliniques pédiatriques et universitaires, car leurs prestations figurent encore de manière insuffisamment claire dans la structure tarifaire SwissDRG actuelle. Pour tenir compte de cet élément et éviter l'instabilité dans l'approvisionnement des soins hospitaliers, la Communauté d'achat HSK n'implique pas tous les établissements dans ses négociations. Par exemple, durant la phase transitoire, des base rates plus élevés pour l'approvisionnement des soins universitaires sont encore requis. La structure tarifaire SwissDRG est toutefois affinée chaque année de manière à ce qu'à partir de 2015, les base rates des hôpitaux universitaires se rapprochent de ceux des autres établissements hospitaliers.

La Communauté d'achat HSK

La Communauté d'achat HSK est un groupement constitué d'Helsana, de Sanitas et de la CPT en vue de l'achat conjoint de prestations médicales pour l'assurance-maladie obligatoire. Elle représente 2,2 millions d'assurés de base, soit env. 30% du marché. La Communauté d'achat défend les intérêts de ses assurés et négocie les prix et les prestations dans tous les domaines de la santé, que ce soit dans le domaine ambulatoire ou stationnaire, des soins et des soins paramédicaux. Les assureurs participants sont favorables à la concurrence et à une qualité élevée des soins de santé.

Contact:

Service médias Helsana
Claudia Wyss
Responsable Médias et information
043 340 12 12
media.relations@helsana.ch

Service médias Sanitas
Isabelle Vautravers
Responsable Communication
044 298 62 96
medien@sanitas.com

Service médias CPT
Sonja Kunz
Responsable Communication
058 310 92 14
kommunikation@kpt.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100060755/100754552> abgerufen werden.